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《蒙召服从》 

舒尔茨弟兄信息文集第四百五十四篇 

作见证的挑战 

我们所看见，所听见的，不能不说（徒4：20）。 

这是彼得和约翰因作见证而被捕并被禁止谈论耶稣之后的回应：......我们......不能不
说......我们的主。换句话说，他们那时沉醉于作见证。耶利米说：我的话岂不像火？又像
能打碎磐石的大锤吗？这是耶和华的宣告（耶23:29）。 

我的朋友，你今天在做见证方面的光景如何呢？你像早期基督徒一样那么着迷吗？还是纠
结于向陌生人公开谈论你的救主？如果有什么方法可以揭示我们的属灵状态，那就是做见

证。门徒们无法闭口不谈。我们中的许多人却无法开口。我们允许魔鬼把我们的嘴堵住。

如果牠能让我们闭嘴，就可以摧毁我们的教会。 

早期基督徒即使在敌对的罗马帝国也拒绝保持沉默，经过300年的见证，最终使罗马皇帝

君士坦丁宣布基督教为国教。想想看，即使没有印刷文字，教会也能通过简单，不间断的

见证战胜异教！ 

不幸的是，相反的情况在欧洲大部分地区早就发生了，最近在基督教化的北美洲也发生

了。在整个这些大洲，基督徒沉默了，因此异教徒入侵了他们的教堂。的确，由于缺乏见

证，异教不可避免地侵入了我们的心灵。有任何不顺服，世俗就渗入我们的心中。 

毫无疑问，我认为见证问题的根源在于基督徒与他的主之间缺乏亲密关系。这节经文表明

了法利赛人对耶稣门徒的第一眼观察：他们见彼得,约翰的胆量，又看出他们原是没有学
问的小民，就希奇，认明他们是跟过耶稣的（徒4:13加了重点）。 

是的，门徒已经与耶稣在一起三年了。然而法利赛人的判断还是错了，因为他们将门徒在

五旬节的胆量归功于那三年。不是这样！这些门徒之所以刚强壮胆，真正的原因是他们与
耶稣一起直到五旬节前十天，而圣灵现在就在他们里面。一起和内住是有天壤之别。记得
彼得与耶稣在一起时把仆人的耳朵砍下来，耶稣不得不斥责他。后来，当彼得在大祭司的
家中时，他本人还是与耶稣一起，他与耶稣身体相距仅几英尺之遥，但是当他被问起时，
却缺乏勇气为耶稣作见证。耶稣还没有以圣灵位格住在彼得里面。再说一遍，你能看到一
起和内住之间的区别吗？ 

这也会同样发生在你身上。当圣灵内住时，你就会有胆量，就会开始像耶稣那样行事。因

为圣灵住在你里面，所以耶稣会通过你的嘴唇做见证。这些话会从你里面倾泄而出。是的

，我的朋友，当你常在祂里面，你的嘴变成祂的嘴。你的脚成为祂的脚；你的手成为祂的

手；你的身体成为祂的身体，就是圣灵的殿。你会开口做见证。 

因此，当你站在鞋子推销员面前并且有机会作见证时，即使昨晚去祷告会或教会，或者你

已读过20遍圣经，或者读了神学院，也可能没有足够的胆量去做。你不会因着昨天丰富的
灵里供应的余烟而有胆量做见证。你不能从没有能力，没有生命，没有勇气的教科书中获
得它。那就是纸和墨水而已。作为见证人，你需要的还不止这些。昨天的吗哪对于今天没
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有什么帮助。当需要你作见证的罪人希望有属天的新鲜面包时，为什么要把陈面包给他

呢？为什么他需要火时给他烟呢？为什么他需要蛋时给他蝎子呢？当你只能给他陈面包或

烟时，就意味着你和他一样，是没有和天堂相连接的！ 

这也可能意味着你已经变得懒惰了。我的朋友，需要时间和努力生火并使它持续燃烧。当

你做见证时以同样的方式参战，需要为战斗做好准备。你必须穿上神所赐的全副武装，预

备好你的心。你要赞美神，并坚定地扎根在神的应许上。 

因为耶稣从未与祂的父亲脱离关系，所以你也不应该。因此，保罗告诫我们：......乃要被
圣灵充满（弗5:18）。是的，永远意味着总是。你绝不能脱离神。那很危险。如果脱离

，将会自食其果。换一种说法：你不能把昨天经历的圣灵的大能封存在瓶子里。那是因为

圣灵是一个有位格的神。你不能把有位格的神放入瓶子。你不能把祂装瓶再随时打开软木

塞或按下按钮将祂从瓶子里释放出来的。你只有拥有圣灵这才有能力。只有每个时刻都被

圣灵充满和更新时，你才会有胆量。 

现在再来看这节经文。人们注意到这些门徒表现出的胆量，然后列出了他们 “没有资格的” 

清单：没有学问和无知的人。从世俗的角度来看，这都是不可思议的：这些大多是青少年
的门徒应该是没有能力又没有资格开口宣教。但是许多人意识到这些门徒的见证具有另一

个世界来的能力。赞美主！其实，他们缺乏教育和无知正是应验了预言（太10：18； 哥

前1:27）。记得当初门徒们担心如果被带到公会和法院时该说什么。他们想提前知道该

怎么说。耶稣告诉他们不要担心，甚至不用思虑说什么。到那时候，圣灵会赐给他们该说

的话。从五旬节那天起的作工一直到今天仍然对你有用的。门徒无知的另一个好处是，这
使他们更加全心全意地信靠神。有什么能比这更好的呢？因此，即使你受过的教育不多，
即便你笨拙，落伍，或者是否知道任何经文都没有关系。如果你在基督里面，而且基督在

你里面，那么你就是有力的见证人。再一次，如果在你做见证时没有基督的大能在你里面

，那么教科书式的作见证，人为的见证工具和人为的见证培训都被列为低效率的传福音。 

现在你会问：“为什么很少有人有这种亲密关系呢？” 这是因为与耶稣和圣灵的亲密关系需

要付出高昂的代价：你必须内心洁净，并保持洁净，并全然顺服。这意味着你必须做耶稣

的全职同工，从而成为使你的整个生活方式适应这种呼召。哦，是的，你仍然需要像耶稣

一样成为木匠，城市公交车司机，工程师，老师或其他职业来赚钱，但是当你注视永恒时

，这些事情变得不那么重要了。你知道我的意思。 

因此，当早期的门徒被要求作见证时，我们也被要求作见证，正如查尔斯·司布真（

Charles Spurgeon）所说的那样： 

这是我们的责任去见证神已经显明给我们的，如果我们把这个宝贝隐藏起来，是很危险

的。首先，我们要看见或听见，否则我们没有什么可以分享的。当我们已这样做时，我们

应该渴望作见证。它应该是个人的：“你将要成为。” 必须为了基督的缘故，“成为祂的见

证”。这需要你保持不变，并且全神贯注。我们首先要做到这一点，并要排除许多其他问

题。我们不是选择那些乐意接受我们的少数人去为他们作见证，而是 “所有人”，--即我们

可以接触到的所有人，不论年龄大小，富裕或贫穷，好人或坏人。我们决不能保持沉默像

被那些哑巴的灵所控制住的那样；因为摆在我们面前的字句是命令，是应许，我们决不能
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疏忽它 --“你应成为祂的见证人。” “你是我的见证, 神这样说”-- 摘自2月10日：http：

//archive.spurgeon.org/fcb/fcb-bod.htm 

我们所看见，所听见的，不能不说。哈利路亚！ 


